



# 大内小だより

やさしく  
かしこく  
たくましく

令和7年6月24日  
第3号  
杵築市立大内小学校  
校長 奥 陽子

## 5/19・20【修学旅行；6年生】

6年生が、佐賀・長崎・熊本方面に修学旅行に行ってきました。どの子も歴史や平和について目・耳・心で一生懸命学習していました。たくさんの経験や思い出を、胸に刻むことができた旅行でした。



## 5/27【食育の授業；1年生】



学校栄養職員の宮崎先生が、給食を作る時の様子や大きな調理器具についてお話を下さいました。

その日の給食は『新じゃがのクリーム煮』でした。子ども達は宮崎先生に習ったことを思い出しながら、いつもよりたくさん食べていました。

## 【読書ゆうびん；3年生】



友だちや先生に『おすすめの本』をはがきに書いてお知らせする企画です。かわいらしい3年生の郵便屋さんが届けてくれています。

## 6/12【避難訓練；全校児童】

地震想定の訓練を行いました。指定避難所の山田さん宅の広場まで避難しました。「おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない」を守って取り組めました。



## 6/4【プール掃除；4・5・6年生】

プールの床・壁・更衣室等を4・5・6年生がピカピカにしてくれました。気温が上昇していく中、一生懸命ブラシをかけたり水を流したりする姿がとても頼もしかったです。

おかげで安心して水泳の授業を受けることができます。高学年の皆さん、全校のみんなのために、ありがとうございました！！

## 6/5【麦刈り体験；4年生】

学校運営協議会の委員さんの協力で収穫体験をさせていただきました。はじめは鎌の扱いに慣れず苦労していた子もいましたが、コツを覚えてどんどん上手になり、あっと言う間に麦わらの山ができ上りました。収穫の楽しさとともに、私たちの食卓に食べ物が届くまでには多くの苦労があることも少しずつ学んでいくことを願っています。

